

TGL-Nachwuchs schlägt sich achtbar

5.Platz bei U12-Turnier in Heidelberg / Niederlagen für Laudenbachs U18

(rp) Am dritten Spieltag der weiblichen U18 in Ladenburg blieb der TG Laudenbach ein Erfolgserlebnis verwehrt. „Die Mädchen haben sich wieder verbessert, doch ihre Mühe wurde leider nicht belohnt“ sah Trainerin Ann-Kathrin Bisdorf trotz der Niederlagen gute Ansätze bei ihrem Team, das seine erste Saison in der Bezirksliga spielt. Gegen den souveränen Tagessieger AVC Sankt Leon-Rot kam die TGL vor allem mit dem starken Aufschlagspiel nicht zurecht. Etwas besser war es zuvor gegen die Gastgeberinnen vom SV Ladenburg gelaufen, doch letztlich ging dieses Spiel wie bereits am zweiten Spieltag erneut mit 0:2 Sätzen verloren. Erstmals traf Laudenbach in einer lange Zeit ausgeglichenen Partie auf das Team des TV Heidelberg, der sich nach einem Zwischenstand von 10:10 Punkten im zweiten Durchgang mit acht Punktgewinnen in Serie entscheidend absetzen konnte und schließlich mit 2:0 (25:15, 25:17) Sätzen gewann. Den vierten Spieltag bestreiten die TGL-Mädchen am 5.Februar, der Spielort steht noch nicht fest.

TG Laudenbach: *Annika Braasch, Helena Dannenberg, Jana Großkurth, Michelle Jarke, Paula Jüllich, Sophia Kraft, Lena Peter, Tabea Prisslinger, Alina Strohmayer, Beste Türkay.*

Am dritten Spieltag der U12 in Heidelberg kamen die von Christina Röder betreuten TGL-Teilnehmer Lara Hollmann und Erik Weber auf einen guten fünften Platz. Gespielt wird ein Turnier im Zwei-gegen-Zwei-System, wobei sich die Laudenbacher nur den starken Jungs des TV Heidelberg geschlagen geben mussten, die bereits im Alter von zehn Jahren Volleyball auf einem beachtlichen hohen Niveau spielen können. Zum nächsten U12-Spieltag reisen die TGL-Kids am 15.Januar nach Walldorf.

Der letzte Auftritt der Laudenbacher Volleyballer in diesem Jahr bleibt am kommenden Samstag dem Damenteam der TGL vorbehalten, das in der Bezirksliga bei Mitaufsteiger TV Eberbach zu Gast sein wird. Eine Woche später, am 4.Adventswochenend, steigt die traditionelle Weihnachtsbaumaktion der Volleyballer im Sauerland.